

Erste gemeinsame Austauschfahrt vom Gymnasium und der IGS nach Frankreich

Am Mittwoch, dem 05.06.2024 konnten sie endlich starten: Eine Gruppe von Schülerinnen und Schülern beider Schulen machte sich auf den Weg zur Austauschschule Collège Jean Malaurie in Longueville-sur-Scie in der Normandie. Während die IGS diesen Austausch bereits seit sieben Jahren durchführt, ist das Gymnasium zum ersten Mal dabei. Doch spätestens seit Februar, als die französischen Gäste in Melle waren, ist allen klar, dass Freundschaft schul- und länderübergreifend ist.

Schulleiterin Mme Navarre und Bürgermeister M. Bureau begrüßten die Gruppe herzlich und wünschten eine erlebnisreiche Woche, was mit den Höhepunkten im Programm mit Besuchen in Rouen, Giverny und Étretat garantiert eingelöst wird. Am freien Wochenende kam in vielen Familien die sportliche Seite mit Klettern oder Trampolinhalle nicht zu kurz. Strandbesuche in Dieppe waren für die deutschen Schülerinnen und Schüler etwas ganz Besonderes. Aber auch den Unterricht mitzerleben kann spannend sein, wenn man den einen oder anderen Unterschied zu Deutschland feststellen kann. Frau Eickmeyer und Herr Trölsch von der IGS sowie Frau Röthig vom Gymnasium hoffen mit den Schülerinnen und Schülern auf noch viele Fortsetzungen dieser europäischen Begegnung.



Begrüßung der Gruppe vor dem Rathaus von Longueville-sur-Scie durch Bürgermeister M. Bureau, Étretat – ein Naturschauspiel an der Küste der Normandie, hochoben dann auch die Austauschgruppe.

